

La sonnete d'alarme est tirée sur le danger croissant que représente l'implication de l'Espagne aux actions de l'OTAN



Madrid, 18 avril (RHC-PL)- Des groupes pacifistes ont lancé une mise en garde sur l'implication de l'Espagne aux actions de l'Organisation du Traité de l'Atlantique du Nord et ils ont appelé à réactiver dans le pays le mouvement contre la guerre.

Lors d'un meeting réalisé suite à la prorogation par le gouvernement de la présence de marines étasuniens dans la base de Morón en Andalousie, la Plate-forme Globale contre les guerres et l'OTAN a convoqué des mobilisations pour freiner l'essor belliciste.

Carlo Frabetti, coordonnateur du groupe a souligné que l'accord de prorogation témoigne de la servilité de l'armée espagnole envers les États-Unis et l'OTAN et du triste rôle que joue Madrid en tant que zone stratégique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53125-la-sonnete-dalarme-est-tiree-sur-le-danger-croissant-que-represente-limplication-de-lespaigne-aux-actions-de-lotan>



Radio Habana Cuba